López Obrador presume que es el tercer *streamer*

Por Sergio Ramírez

sergio.ramírez@razon.com.mx

"TENGAN para que aprendan", dijo el Presidente Andrés Manuel López Obrador al informar que es el tercer streamer más visto en la plataforma de YouTube con sus conferencias de prensa matutinas, lo cual "no le va a gustar" a sus opositores, a los conservadores.

El mandatario dio a conocer datos de la plataforma Stream Charts, donde aparece en el top 3 como el único político que no tiene espacios de entretenimiento o videojuegos, con 13.74 millones de horas vistas, por debajo de DjMariio y el *youtubero* español Ibai.

Los resultados corresponden al segundo trimestre del 2023, donde López Obrador pasó del sexto al tercer lugar en sólo tres meses, además de que es visto en vivo en promedio por más

de 132 mil personas.

"El Presidente López Obrador es el único del Stream Charts que no se dedica a la transmisión de videos relacionados con videojuegos o el entretenimiento y que transmite a través de YouTube", narró una voz en *off*.

Y continuó: "Stream Charts escribió en su portal de Internet de que el canal del Presidente es el más activo que algunos otros personajes dedicados a esta labor, ya que transmite en vivo en YouTube para mantener informada a la población cotidianamente sobre los acontecimientos del país y las posturas de su gobierno".

Más adelante, en la encuesta semanal presentada por la empresa estadounidense Morning Consult, López Obrador bajó al tercer lugar como los presidentes del mundo con mayor aprobación.

De acuerdo con los datos que explicó el vocero de Presidencia Jesús Ramírez, López Obrador está con 62 por ciento de aprobación y 34 en contra, por deba-

jo del primer lugar Narendra Modri con 68 de aprobación y 18 en desacuerdo, y del segundo sitio Alan Berset de Suiza, con 62 a favor y 30 por ciento de rechazo.

132 Mil personas ven al mandatario en vivo, dijo